



COMUNICADO

El Frente de Guerra Oriental, Comandante en Jefe Manuel Vásquez Castaño, del Ejército de Liberación Nacional, ELN, **informa:**

1. Que el día 24 de junio de 2022, en el caserío de Santo Domingo, municipio de Tame, Departamento de Arauca, unidades Especializadas del Frente de Guerra, hacen prisioneros de guerra al Patrullero Mario de Jesús Muñoz Vergara, CC No: 1.103.103.528 de Corosal Sucre, orgánico de la inspección de policía del corregimiento de Betoyes Municipio de Tame; y del soldado profesional Milton Alexander Moreno Duarte, CC No: 1.116.807.294 del Batallón número 5 de Granada Meta.
2. Los Prisioneros de Guerra gozan de buena salud y recibirán un trato acorde al Derecho Internacional Humanitario (DIH).
3. Toda acción ofensiva de rescate, colocara en riesgo la vida de los prisioneros y no será de nuestra responsabilidad cualquier desenlace fatal.

**¡Colombia para los Trabajadores,
Ni Un Paso Atrás, Liberación o Muerte!**

**¡Ni Rendición Ni Entrega,
Siempre Junto al Pueblo!**

MANDO POLÍTICO MILITAR ESTRATÉGICO

**Frente de Guerra Oriental
Ejército de Liberación Nacional**

**Montañas, selvas, sabanas y ciudades del Oriente colombiano.
JULIO 1 DE 2022**